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寒さも緩み、本格的な春が近づいてきました。お元気でお過ごしでしょうか。 

２月１６日に第２回運営委員会を開催致しましたので、ご報告させていただきます。 

 

〇校長先生 挨拶 

立春を過ぎ、季節は春へと向かっておりますが、三寒四温、まだまだ寒い日も続いております。先週金曜日は大変な大雪と

なり、校庭は雪国を思わせる状態になりました。２０分休みに子どもたちが「外に遊びに行ってもいいですか？」と私に聞き

に来たのですが、さすがに雪がしんしんと降っていて、着替えも持ち合わせていなかったため「いいですよ。」とは言えませ

んでした。以前、愛知県の北の方、岐阜県との県境の小学校に勤めていたことがあり、冬はよく雪が降り、朝雪かきから始

まる日が多かったことを思い出しました。雪が積もっていて晴れている状況であれば、靴下の替え等持参することを連絡し、

雪合戦や雪だるまづくりなどして楽しんでおりました。美術の免許をもっている先生は、さっぽろ雪まつりに出せそうな力作

を作って子供たちを喜ばせてもおりました。そんな経験もあるため「遊ばせてあげたかったなぁ」というのが本心です。 

さて、学校は次年度に向けて現在教育計画の見直しを行っているところです。 

新型コロナウイルスの感染も落ち着いていることもあり、できるだけ全校で集まるべきものは集まって活動するなど元に戻

していきたいと考えていますが、授業時数の確保のために見直した行事については、現状維持していきたいと考えています。 

そうした中で大きく変わるところは日課です。 

変更点は２点。月曜日は常に５時間にします。そして、クラブと委員会を金曜日に移行させ、児童の下校を早めます。 

今週中に各家庭にお便りを配付する予定ですが、本校は、読み書き計算といった基礎学力の定着が１つ大きな課題となっ

ております。そのため、朝の活動１５分を使って、基礎学力の定着につながる学習を授業時数としてカウントする「モジュー

ル学習」を実施することにし、これまで６時間であったり５時間であったりと変則的であった月曜日の日課を、４月から常に

５時間授業といたします。 

また、委員会クラブを金曜日に移行させ、下校時刻が少し早くなります。 

５時間授業で帰る学年は１４時１０分が最終下校、６時間授業で帰る学年は１５時１０分が最終下校となります。 

ご存じの通り、学校は働き改革という重い課題を抱えています。本年度、過労死ラインである８０時間を超える教員が何名

もおり、中には、午前１時近くまで学校にいた教員もいる状態でした。そのため、教員の教材研究（授業のための準備）や

行事の準備のために時間を確保するため、このように対応させていただくことにいたしました。 

 日課以外のところでは、運動会当日の昼食はお弁当ではなく給食対応といたします。種目についても、感染症拡大状況

を見ながら、今後検討して参りたいと思います。 

その他に、学期に数回、縦割り班にはなりますが、現状よりも、もう越し長い時間遊ぶことができる（３０分くらいですかねぇ）

日を決めるなど、子供たちにとって楽しみな部分を増やしていきたいと考えております。 

教科書の学習ももちろん大切ですが、人とのかかわり方など、コミュニケーションの力についても育てていけるよう工夫して

いきたいと思っております。 

 タブレットの導入も含めて、教育現場は今まさに過渡期を迎えております。引き続きご理解ご支援のほどよろしくお願い致

します。 
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〇PTA 三上会長 挨拶 

 本年度は、一年通して皆様と対面しての運営委員会を開催することが出来ました。 

本日の運営委員会で令和４年度最後の会となりました。各自ご家庭やお仕事の都合をつけていただいて、PTA 活動にご

協力頂き、本当にありがとうございました。 

４月の懇談会で行う、クラス委員・サポーター活動決めは現クラス役員の皆様が進行します。本日お渡しした資料の確認を

お願いいたします。欠席の方へは他のクラス役員さんから申し送りをお願いいたします。 

また、各部活動資料をまとめていただき、来期の役員の方が活動しやすくして頂きたいと思います。 

 

〇第３回運営委員会 連絡事項 

１．令和５年度本部役員募集結果について 

 ・募集を行った結果、定員１０名に達しました。 

 ・詳しくは配付されましたお便りにてご確認ください。※役職に関しては来期定期総会の承認をもって決定とします。 

 

２．令和５年度からの卒業対策委員会について 

 ・PTA と学校側が協議し変更案を出し、本日運営委員会において、採決の結果、承認されました。 

 ・令和５年度より有志での卒業対策委員会を設置。 

 ・令和５年度の６年生より PTA 管轄から、６年生保護者並びに６年生担任教諭（学校側）に移管。 

 ・運営委員会での採決により、決定となったため、５年生保護者へは立候補届あり、１～４年生保護者へは立候補届なしのお便

りを配付いたしました。 

 ・３学期懇談会前に、卒業対策委員立候補付きのお便りを配付し候補者を募ります。  

 ・立候補者が多数いる場合、３学期懇談会後に立候補者による話し合いにて選出・決定します。 

 ・６年生のサポーター活動は免除と致します（兄弟姉妹がいる場合、下のお子さんではサポーター活動あり） 

 ・卒業対策委員必要人数→４～６人を想定しています。 

 

３．サポーター活動の新規/廃止/変更について 

新年度より、サポーター活動の変更、新規活動があります。 

今後配布されるお便りをよく読み、ご確認ください。 

変更点：ベルマーク集計 年二回から三回へ変更 

新規：夏休み期間のアルミ缶回収バケツ清掃 

 

 

 

 

 

 



４．規約・細則の細則改定について 

本日、以下の改定案について運営委員会で可決されたため、来期定期総会にて報告いたします。 

 

 

 

記 

 

１、本部免除対象者について定義を明確にする 

これまで本部経験者の定義が曖昧だったので、対象者を明確なものとする。また、児童数減少による、PTA 本部の人手不

足解消のため以下の通り改定案をだしました。 

運営委員会での採決の結果、承認されました。来期定期総会で承認後、細則が改正されます。 

 

＜細則＞P5 １．選出に関する規定（規約第９条より） 

現・・・（１）③ 本部経験者以外の全員が選出対象となる。 

         全文を削除 

改・・・（１）③ 本部１年経験すれば５年間本部選出免除対象、それ以外は全員が選出対象となる。 

         一文を追記する 

 

２、専門部部長の仕事軽減案 

部長の仕事内容が、ほかの部員より多いので負担が大きく、メリットがない。 

部長のなり手不足解消のため、以下の通り改定案をだしました。 

運営委員会での採決の結果、承認されました。来期定期総会で承認後、細則が改正されます。 

 

＜細則＞P5 ２．専門部委員会に関する規定（規約第１２条より） 

現・・・（２）各部長、副部長の任期は１年とする。 

改・・・（２）各部長、副部長の任期は１年とする。 

また、部長経験者は５年間、本部選出免除対象者とする。 

 一部文章を追加する。 

 

以上 
 

〇お知らせ 

＜校外部＞ 

特になし 

 

＜学校協力部＞ 

 はなみずきギャラリーにて「笑い」についての作品を展示中です。是非ご覧ください。 

 

＜文化部＞ 

 昨年１２月１９日に文化的行事を行いました。 



 ２月１６日に家庭教育学級を行いました。ご参加ありがとうございました。 

 

＜厚生部＞ 

 

 

 

 

 

 

 

次回の資源回収は２月２８日です。宜しくお願いします 

 ２月９日にベルマーク景品贈呈式を行いました。 

【ベルマーク購入品の贈呈式（サッカーボール）】 

 

 

 

 

 

次回ベルマーク回収は３月１日です。 

学校に持参の際は、ベルマークの枚数を数えて、袋に記入していただきますようお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月の資源回収 

  資源…７５０ｋｇ  ２２５０円 

  アルミ缶…２０ｋｇ  １８００円 

１２月の資源回収 

資源…１２４０ｋｇ  ３７２０円 

     アルミ缶…３０ｋｇ  ２７００円 

 

１月の資源回収 

     資源…８７０ｋｇ ２６１０円 

アルミ缶…１０ｋｇ  ９００円 

２月の資源回収 

  資源・・・８５０ｋｇ ２５５０円 

アルミ缶・・・１０ｋｇ  ９００円 

 

御意見・御質問・御要望がありましたら、ＰＴＡまでお寄せください。 

----------------------------------  き り と り --------------------------------- 
 
 
 
 
 
 
 

 年  組  児童氏名：         保護者氏名： 

                                             
★職員玄関口の来賓下駄箱横にある「御意見・御要望箱」に投書願います。 


